



Die Springer.

Der Floh, die Heuschrecke und der Hüpfauft*) wollten einmal sehen, wer von ihnen am höchsten springen könnte; deshalb luden sie die ganze Welt ein, und wer sonst noch kommen wollte, das Schauspiel mit anzusehen, und es waren denn auch tüchtige Springer, die sich im Zimmer versammelten.

„Meine Tochter wird dem gehören, der am höchsten springt!“ sagte der König, „denn man muß sich nicht lumpen lassen, wenn’s sich um was Großes handelt.“

Der Floh kam zuerst, er hatte so nette Manieren, und grüßte nach allen Seiten, denn er hatte Fräuleinblut im Leibe und war gewohnt, nur mit Menschen umzugehen, und das hat große Bedeutung.

Dann kam die Heuschrecke, sie war bedeutend schwerfälliger, aber sie hatte doch eine gute Haltung und hatte eine grüne Uniform an,

*) Ein dänisches Kinderspielzeug, aus einem abgenagten Gänsebrustknochen nach Art der hölzernen Springfrösche gemacht.